



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

Date : 13/11

Délégué.e.s présent.e.s : Langlois Benjamin, Cattaruzza Arthur, Minguet Maëna, Manon Vandelcee, Vande Walle Linh, Achille Vincart, Marette Alice, Sacha Theben, Roba Romane, Thomas carl, Herrmann Lucie, Bidou Emma, T'es bête Sacha, De Brousse Quentin, Graf Romain, Scillia Jérôme, Heureux Guillaume, Hainaut Maxime, Nullar Ghaile, Sitkiewicz Agnieszka, Duquet Pierre, Etienne Coline, Achille Korsak, Pestiau Maxime, Detter balthazar, Akariou Emil, Noémie Beuel, Achten Alexandre, Josten Maxence, Pierre Léchaudé, Nicolas Alexandre, Renaud Schaner, Zoé Ongaro, Anastasia Dubois

Membres présent.e.s : Vanopdenbosch Martin, Adel Bougria

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Debrief :**
 - **Interfacs 06/11**
 - **Repair café 06/11**
 - **Soirée débat paint and wine 07/11**
 - **Festival 08/11**
 - **Inscriptions SKI 11/11**
- **A venir**
 - **Interfac Futsal féminin (13/11)**
 - **Mario-Kart Bibitif (14/11)**
 - **Live CP 14/11**
 - **TB OA (14/11)**
 - **Soirée Vieilleux 15/11**
 - **Pré-TD pré-Saint-V (19/11)**
- **Divers**
 - **Semaine transition**
 - **RWDM (23/11)**
 - **Saint-V**

- **Rappel comm sur ML membre**
- **Goodies 140ans CP**
- **Condecs (rangement local)**
- **baffles bar**
- **Multimed**
- **Commission folklore**
- **Insta JF**
- **Surprise**

- **Approbation de l'ODJ**

Oui : Toustes - 6

Non : 0

Abstention : 6

- **Debrief :**

- **Repair café 06/11**

Guillaume : Il n'y avait qu'un bénévole. Mais ça a bien roulé. Le bénévole était content, il reviendra la prochaine fois

Renaud : Est-ce que le foyer était sympa par rapport à l'atelier roue libre ?

Guillaume : Le foyer était vraiment sympa, même le bénévole a dit qu'il y avait plus de places. Le prochain est le 26 novembre et sera à l'atelier.

Achten : J'ai réparé mon ampli, le bénévole était trop fort.

- **Soirée débat paint and wine 07/11**

Colline : Ca c'est bien passé, je voulais juste parler de la communication de petits events comme ça. Il faudrait qu'on se parle plus à l'avance pour pas qu'il y ait plusieurs trucs en même temps.

Maxence : Ca avait l'air super chouette. On est vraiment censé utiliser le calendrier interne pour justement éviter les conflits horaires.

Coline : On était 15, c'était cool

Rafael : pour les repets the tech et pntm, il y'en a tout le temps donc on va vraiment inonder les calendriers. Je vais mettre juste les repets générales.

Colline : Si les membres concerné.e.s en parlent à l'avance, c'est good.

Maxime H : L'année passé on indiquait le nombre de personnes qui étaient concernées par l'événement dans le calendrier interne.

Anastasia : Très bonne idée la collab avec la liégeoise. L'idée de l'événement est très chouette. Les débats étaient chouettes. Je trouve pas ça très chouette de faire un team-building au même moment et de ne pas prévenir.

Manon : Le truc photo n'a pas eu lieu au final. Quand on a pris la date, c'était vraiment le seul soir possible, et on a noté dans le calendrier y a longtemps aussi. C'est vraiment compliqué de se répartir les dates sachant qu'il y en a très peu de libres dans le calendrier.

Benji : La même chose pour la ludo, c'était la 3eme date qu'on avait. On a essayé de le faire à plusieurs dates mais on ne pouvait pas.

Anastasia : Le team-building photo a été prévu après l'événement lac mais bizarre que ça tombe toujours à ce moment-là.

Alice : Ça tombe la dessus parce que pour les autres dates on a toujours des perms du coup on essaye de mettre nos team-building quand on ne doit pas prendre de photos.

Florent : Si le tb est voué à flop, pk pas faire comme team-building : venir à l'acti lac.

Maxence : Le débat est à la hauteur d'une activité débat.

- **Festival 08/11**

Maxime : Comme d'hab on a pas de slides. On va commencer par les points négatifs puis on reviendra sur le positif.

Points négatifs :

- On a dû faire le montage en speed parce qu'un prof n'a pas voulu annuler son cours. Il nous a prévenu le jour même. On a quand même su ouvrir à 19h.
- Public pas immense : bcp moins de gens que ce qu'on attendait.
- Patat est arrivé avec deux heures et demie de retard. Alors que la veille il nous a dit qu'il serait là à l'heure avec full stock.
- Problème avec les gagnants. Ils ont oublié de prendre 1/3 des points en compte (le critère chant)

Points positifs :

- C'est ma copine qui a gagné
- Les gens se sont amusés.

Remerciement :

- Comité
- Papas
- Raf
- Comm, trézo, bar, vpi, El, archives, rdr, sécu, perms montage, démontage, nettoyage, danse, condesc, etc.

Maxime : Pour le nettoyage on était une quinzaine, je pense que les gens se sont bien amusés. C'était un bon team-building. Un bon team-building par le travail (ref a valentin)

Agnieszka : Il y avait peu de gens mais j'ai pas trop vu passer la comm... Je trouve que ça a été assez mal vendu. La comm est à améliorer selon moi.

Raf : Je suis d'accord avec Agnieszka, il faudrait plus forcer la comm sur le mood de soirée. Les gens ont une vision assez péjorative du folklore chantant. Pour patat, c'est abusé de fou. Ce serait bien de leur faire un vrai retour car ils débutent.

Romain B : On a quand même eu une réunion avec eux la veille.

Raf : Du coup il faut vraiment leur dire parce que là on est pas content. **En event on est pas copain, on est collègues.**

Achten : Question que je me posais. Le festi est en déclin et pourquoi pas réduire la taille ?

Maxime : L'année dernière on a eu un bon espoir que ça reparte car on était 1000. Mais certain.e.s vieillieux n'étaient pas d'accord avec les conditions qu'on avait posé sur les chants, etc..

Carl : Je ne suis pas d'accord de rendre ça plus petit, je ne crois pas qu'il faut se baser sur cette année.

Alice : Je suis d'accord d'avoir un événement dans le janson. Le problème n'est pas la taille, il faut juste revoir l'événement avec les vieillards pour être sur la même longueur d'onde qu'eux. C'est impossible d'avoir de + en + de gens car il y a de moins en moins de gens dans les guildes.

Quentin : je trouve pas que c'est le public qui est la cause, moi je suis venu à mon premier festi en connaissant rien mais c'était quand même génial.

Ilana : Ça serait bien d'expliquer aux gens c'est quoi le festi.

Max : Il y avait un post pour expliquer.

Ilana : Le post n'était pas très clair.

Maxence : Pourquoi ne pas encourager les étudiants à chanter ? A l'époque les chanteur.euse.s étaient surtout des étudiant.e.s. Je pense que ça ramènerait beaucoup de gens.

Romain : On l'a fait, on a envoyé full mails.

Maxence : Le jury aussi pose problème. Si le jury est totalement guildeux, il vont défavoriser les groupes non guildeux.

Maxime : Il faut quand même savoir qu'on a fait un pas vers les étudiants en baissant le prix des places pour être chanteur.

Maxence : Selon moi c'est pas un problème de thunes, c'est avant que ça se joue.

Maxime : On a aussi lancé des mails mais les gens disaient qu'ils se faisaient harceler.

Renaud : On a été en réu ACE et la seule manière de chauffer les autres cercles de venir c'était de leur donner des bouteilles délégs et de voir si l'entrée est négociable.

Anastasia : Il y avait combien de personnes ? et vous vous attendiez à combien ?

Maxime : Entre 600-700 et on attendait 1000-1200.

Anastasia : J'ai fait un graphique. *bruh*

Zoe : Ce n'est pas une bonne idée de mentir sur la comm selon moi, tout le monde va être déçu.e. du résultat et ce n'est pas le but.

Raf : Si on veut toucher les étudiant.e.s, on peut quand même dire que c'est une soirée. Par exemple, aux 6h, chaque fois on innove un peu chaque année. On peut aussi essayer d'ajouter ou modifier des activités pour amener de plus en plus de gens.

Maena : Il faut vraiment qu'on se pose la question de qui on veut ramener au festi. Pour moi à partir du moment où on a un chant nécrophile et pédophile c'est normal que les étudiants n'aient pas envie de venir.

Carl : Je suis un peu ce que dit Maé. Je vais parler du jury. Vu les réactions qu'ils ont eu quand on a proposé deux personnes du CP, c'est abusé. Je trouve ça fou que le jury ait une aussi grande place.

Sacha : Je suis d'accord avec Zoé qu'inviter les cercles si on garde l'événement comme ça, ça se fait pas trop parce que ça serait mensonger. Par contre, si on motive les autres cercles à venir chanter, ça peut être banger.

Pierre D. : On essaierait pas de modifier le plan de comm et motiver les gens à venir aux sélections pour qu'ils prennent partie intégrante de l'événement.

Maxime : Les sélections pour le coup il y'avait beaucoup plus de gens qu'avant. Le cantus aussi était full. Je pense que la comm a fonctionné mais ça a juste touché le public déjà

conquis. En conclusion, le bilan moral était bon. Petit bug avec un mec qui est parti en ambulance. Big up avec la sécu externe qui nous a beaucoup mieux écouté que le sécu ULB.

Renaud : Un grand merci pour tout ça, vous avez géré l'orga comme des chefs, c'était un super festival.

- **Inscriptions SKI 11/11**

Romain G : Le ski bac s'est bien rempli mais on est pas full (il reste une dizaine de places) donc il aura lieu. Le ski master par contre (13 inscrits avec les guides) donc ça craint. Il faut trouver 13 personnes d'ici vendredi.

Pierre : Ce n'est pas bien de critiquer les gens, si tu n'as pas réussi pour vendredi essaye de lancer la comm sur d'autres réseaux que ceux que tu as utilisé.

Maxence : Le ski master flop un an sur 2. Car les masters vont une fois au ski sur leur master. Donc pourquoi ne pas faire le ski un an sur deux ?

Emma : Le point principal, c'est le prix. Je comprends que les gens ne sont pas prêts à mettre ce prix là pour le ski.

Romain G : Je comprends tout le monde. C'est tellement cher.

Sacha : Moi je suis Maxence. L'argument du prix permettrait aux gens de partir si c'est un an sur deux. Peut-être faire un an sur deux un city trip moins cher et un ski.

Romain G. : De fou, pour moi la plus grosse galère c'est que le seul public c'est les gens en master au CP. Donc soit on fait 1 an sur 2, soit on réduit le nombre de chambres soit on arrête complètement?

Pierre L. : L'option de faire un autre truc l'autre année demande beaucoup beaucoup d'organisation. Mettre un voyage comme ça sur le dos du deleg c'est chaud.

Sacha : Il y'a quand même moyen de mettre ça sur le dos des gens de l'OA. Why not faire un feat avec le deleg adventure.

Florent : Si le ski cette année est annulé, on fait quelque chose avec les gens inscrits.

- **A venir**

- **Interfac Futsal féminin (13/11)**

Romain G. : Ce soir c'est foot féminin, l'équipe n'est pas du tout encore remplie. On a finalisé la banderole, elle est immense. On a des déguisements ultra. Ça commence à 21h.

Anastasia : Tu as déjà les horaires ?

Romain G: Non

- **Mario-Kart Bibitif 14/11**

Hugo B.: C'est ce soir, il n'y a pas beaucoup de monde inscrit. Inscrivez-vous. Concept : tu joues à Mario Kart en affonant ta bière puis à 3 vous faites ça en affonant et en jouant. C'est sympa.

- **Live CP 14/11**

Raf : Helooooooow, demain soir il y'a le live cp. On ouvre à 18h30 au asbean. Le concert commence à 20h. Il y aura des croques faits par les bleu.e.s.x. Proposition : On mettra un budget pour l'OA au live CP si vous êtes nombreux.ses. Ducoup Venez l'OA.

- **TB OA (14/11)**

Raf : Si vous êtes suffisamment, on peut vous mettre des tickets.

- **Soirée Vieilleux 15/11**

Noémie : Vendredi aprem, de midi à minuit au cercle. Il y'aura des fûts, pils, spéciales etc. venez venez il y aura un paf de 5€ pour tout le monde.

Achille : Il y aura des trucs à manger ?

Noémie : je vais y réfléchir

- **Pré-TD pré-Saint-V**

Alice M.: On pensait faire un paf plutôt qu'un pré-td classique. Paf à 6€.

Vous seriez prêt.e.s à payer ce prix ?

On a 2 options :

- Bracelets
- Perms entrées (avec ethylo test pour les gens à la sortie)

Nico : Je trouve que ça dépend de combien de gens vous attendez mais c'est chiant de vérifier le bracelet des gens.

Florent : Ça va, on a des yeux.

Guillaume : Y'a plus de td ni de pré-td depuis longtemps du coup je pense que le meilleur moyen c'est de vendre des bracelets à l'entrée.

Achille : Au pire checkez que les gens ne prennent pas les bières 6 par 6.

Alice : C'est quand même relou de vérifier ça.

Emma : Je pense aussi qu'il y aura du monde. Mais ça peut être très galère de vérifier à chaque fois l'entrée.

Renaud : On a reçu un message de la prez solvay et ils veulent bien faire un échange de 20 places pour le bal.

Alice : De base on fait ça avec la médecine mais cette fois ils le font le 08/03 du coup on est pas chaud leur passer et encourager nos délégué.e.s à y aller à cette date là.

Renaud : En plus la salle est banger a solvay est banger.

- **Divers**

- **Semaine transition**

Guillaume : Il y'a la semaine de la transition le 25/11. Il y'a le repair café le 26/11 et je vais faire un midi-débat le 25/11 à midi. Je suis chaud voir avec vous aussi si vous etes chaud.e.s m'aider à tenir des tables débat et/ou faire à manger (pitance).

Renaud : Envoie un mail.

Pierre pitance : Il y aura beaucoup de gens d'un coup ?

Guillaume : - de 50 personnes et + que 20.

- **RWDM (23/11)**

Renaud : Club de foot de Molenbeek : on a reçu un mail pour aller voir le match de foot du 23/11. Ils nous offrent autant de place qu'on le souhaite.

Achille K. : Est-ce qu'iels peuvent venir d'autres cercles hors ulb ?

Renaud : On va d'abord focus l'ulb. Je vais faire un form cet aprem.

- **Saint-V**

[Cf Slides]

Pierre : Le cortège va vers la bourse puis tout le monde va à l'ULB ? Il n'y a pas de bar ?

Nico : Je trouve ça inutile donc vous allez juste au bar après le cortège.

Maxime : Tout le monde doit prendre son pass ?

Nico : Oui oui même si vous avez une perm.

- **Rappel comm sur ML membre**

Achten : Si vous avez des événements et que vous voulez en parler, demandez à Nono de partager l'événement.

- **Goodies 140ans CP**

Achten : Merci à Maé : on a un petit goodies pour les 140 ans du CP.

- **Condecs (rangement local)**

Quentin : C'est vraiment le bordel dans l'atelier, ce serait bien que vous rangiez vos bazars quand vous avez fini de faire vos magouilles dans l'atelier. ça pourrait être banger qu'il soit tout le temps rangé et c'est pas à nous de toute le temps le faire,

Arthur : Par exemple hier on a du commencer la Saint-V et il y avait encore tout le bordel du festi donc on a pas pu bien commencer. En plus il y a des poubelles maintenant donc il n'y a aucune excuse. Juste ne laissez pas traîner vos stuffs svp.

Nico : C'est une remarque aussi générale. Pour tous les locaux comme on est plein, si chacun laisse une crasse, bah c'est vite le bordel.

Raf : N'hésitez pas à blacklister des gens si jamais c'est nécessaire.

- **Condecs saint - V**

Arthur : La St-V c'est semaine pro, c'est déjà le rush. L'année dernière, on devait fournir des plans et donc là on a besoin de gens qui savent gérer ce genre de logiciel. Pour toutes les personnes qui ont la perm montage, lundi dans l'aprem, on va faire le montage de la structure en UA1. Pour gagner du temps le jour j.

Carl : L'année passée je pense que le mec qui gérait ça ne savait juste pas qu'on avait une structure.

Arthur : Le problème l'année passée c'était surtout au niveau de la sécurité.

Sacha : En perm montage, le problème était qu'on avait pas de plan.

Flo : Avec Lucie on est chaud.e faire le plan, vu qu'on sauve la saint V, il n'y a pas moyen de gratter une petite demi-gratuité? LOL

Nico : Je pense que pour le test de la structure la veille, prenez aussi les démonteur.euse.s.

- **baffles bar**

[CF SLIDES]

Achille K.: Avec une boîte ça peut fonctionner ?

Raf : Je ne sais pas à quel point c'est facilement retirable

Emma : Je trouve que les caissons de basses sont chers alors qu'on risque de les détruire rapidement. Je trouve que ça n'en vaut pas la peine.

Maxence : Les mettre sur un mur comme si c'était au sol ça va ?

Raf : Oui c'est possible mais ils sont lourds du coup c'est quand même galère.

Baltha : Je suis d'accord que c'est chiant si c'est cassé, mais je trouverais ça cool qu'on arrête de se dire que tout ce qu'on met au cercle va être cassé direct (arrêtons de tout casser). Même si ça dure 8 mois, on aura le temps de kiffer.

Alice : J'entends l'argument que 500€ c'est pas beaucoup mais gaspiller de la thune comme ça si on le casse direct, c'est chaud. En plus de ça, si c'était mon bar, ça me soulerait de fou de trimbaler ces caissons tout le temps pour les protéger.

Guillaume : Pourquoi deux caissons de basse ? Il y aurait moyen d'en mettre qu'un et dans une boîte ou quoi.

Arthur : +1 guillaume, on peut construire un support. Les baffles c'est quand même solide, on le voit bien aux 6h.

Pierre D : Pour moi c'est une charge trop grande pour les délégué.e.s.

Renaud : Ils vont lancer une ML, puis un vote suivra.

- **Multimed**

[CF slides]

- **Surprise**

[CF SLIDES]

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Jousten, Pierre Léchaudé et Zoé Ongaro

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorière du Cercle Polytechnique